

Primer trimestre de 2019 reporta ganancias extras para Ecopetrol



Foto suministrada/ EL FRENTE

El crudo Brent, de referencia en Europa y también para Colombia, se ha acercado esta semana a la barrera de los 75 dólares por barril, mientras que el Texas (WTI) ha rebasado los 65 dólares, cotas que ambos habían perdido hace cerca de seis meses. En el primer trimestre de 2019, la producción promedio del país fue de 892.103 barriles por día, cifra que no sólo fue superior en 45.201 barriles por día con respecto a igual período del 2018, sino que, con cuentas de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, fue mayor que la producción de Venezuela, que se habría ubicado en 732.000 barriles diarios en marzo pasado. Por ello, el sector petrolero del país señala que los esfuerzos deben concentrarse en acelerar el ritmo de extracción. De hecho, cada vez se ve más viable que la nación pueda retornar, este año, a un nivel superior a los 900.000 barriles por día. En Barrancabermeja se extraen un total de 120.000 barriles por día. Según Francisco José Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), con una producción promedio de 892.530 y un precio promedio de US\$ 65 por barril, el Estado recibiría, aproximadamente, unos 4 billones de pesos, entre derechos económicos, impuesto de renta y regalías, cifra que no incluye los dividendos de Ecopetrol a la nación, por 8,18 billones de pesos, que se repartirán entre abril y junio. VER PÁG. 3B